

Waldkirchen bleibt im Titelrennen



erschienen am 20.06.2018

Waldkirchen. Die Faustballer der SG Waldkirchen haben am dritten Spieltag der Landesliga ihre Chancen auf den Staffelsieg und den angestrebten Aufstieg in die Oberliga gewahrt. Die erste Mannschaft der Vogtländer kam in Langebrück zu vier Siegen und liegt damit weiterhin punktgleich mit Spitzenreiter SC DHfK Leipzig auf Platz 2. Die Entscheidung fällt zwischen beiden Vereinen und Blau-Weiß Gersdorf (nur zwei Punkte dahinter) am letzten Spieltag Mitte August. Die ebenfalls in der Landesliga spielende SG Waldkirchen II hat daheim zwei von vier Spielen gewonnen und liegt weiter mit einem ausgeglichenen Punktekonto voll auf Kurs in Richtung Klassenerhalt. Grund zur Freude hatte auch die U-16-Auswahl des Waldkirchener Vereins. Die junge Mannschaft sicherte sich mit drei Siegen den Landesmeistertitel und qualifizierte sich damit für die Deutsche Meisterschaft im September in Schleswig-Holstein. Der SG-Nachwuchs hat in dieser Saison erst ein Spiel verloren. (völ/tyg)